



## Pressemitteilung

Landesfrauenrat Hamburg e.V.  
Hamburg, 09.12.2021  
Nr. 04

Landesfrauenrat Hamburg e.V.  
Grindelallee 43 (Sauerberghof)  
20146 Hamburg  
T: 040 4226070  
F: 040 4226080  
info@landesfrauenrat-hamburg.de  
www.landesfrauenrat-hamburg.de

### **Hamburgs Erster Bürgermeister bildet den Senat um Ein Mann geht, zwei Frauen kommen – ein Schritt zum Ziel der Parität Mit dem neuen rot-grünen Senat stehen sich fünf Frauen sechs Männern gegenüber**

Mit der Umbildung des Hamburger Senats mit Wirkung zum 15. Dezember 2022 verlassen eine Senatorin und ein Senator die Regierung – zwei neue Frauen kommen und eine Senatorin wechselt das Ressort. Die Stadtentwicklungssenatorin Dr. Dorothee Stapelfeldt und der Wirtschaftssenator Michael Westhagemann werden den Senat verlassen. Den Posten der Stadtentwicklungssenatorin bekommt die Stadtplanerin Karen Pein. Die bisherige Staatsrätin der Sozialbehörde, Melanie Schlotzhauer, folgt auf ihre Chefin. Die bisherige Sozialsenatorin und SPD-Landesvorsitzende Melanie Leonhard wird künftig die Wirtschaftsbehörde führen.

Noch stehen sich in der Hamburger Regierung vier Senatorinnen sieben Senatoren gegenüber, künftig ist das Verhältnis nur noch fünf Frauen zu sechs Männern.

„Wir begrüßen diese personellen Veränderungen, auf die wir lange gewartet haben – mit der Entscheidung, zwei Frauen neu einzuberufen, sorgt Hamburgs Erster Bürgermeister Peter Tschentscher endlich für mehr Parität im Senat“, sagt Petra Ackmann, die Erste Vorsitzende des Landesfrauenrats Hamburg.

„Mit der Berufung von Melanie Leonhard an der Spitze der Wirtschaftsbehörde hat Bürgermeister Tschentscher zudem bewiesen, dass er Frauen auch die ‚harten Ressorts‘ zutraut – er hat sich schlicht für die kompetenteste Person entschieden“, sagt Petra Ackmann.

Der gesamte Vorstand des Landesfrauenrats Hamburg gratuliert den neuen Frauen im Regierungsteam. Der Landesfrauenrat Hamburg begrüßt die Ernennung der bisherigen Sozialstaatsrätin Melanie Schlotzhauer zur Sozialsenatorin und die neue Positionierung von Karen Pein, die bisher die Stadtentwicklungsgesellschaft geführt hat, zur Stadtentwicklungssenatorin. Der Vorstand des Landesfrauenrats gratuliert der bisherigen Sozialsenatorin Melanie Leonhard zu ihrer neuen Funktion als Wirtschaftssenatorin